

MENU

ouest
francePresse
Océan

Abonnez-



Se

vous

connecter

Accueil / Pays de la Loire / Saint-Gildas-des-Bois

Saint-Gildas-des-Bois. Un projet professionnel d'aide-soignante pour Véronique

Ouest-France

Publié le 01/12/2020 à 05h50

Abonnez-vous

Le confinement n'a pas que des effets négatifs. C'est ainsi qu'il a permis de confirmer un projet professionnel de réorientation d'aide-soignante. Venue en renfort à la maison Michelle-Guillaume, lors du premier confinement, Véronique n'avait plus d'activités. Et cela lui a plu.

Après avoir assuré des remplacements cet été, elle a poursuivi dans cette voie et se trouve en formation d'aide soignante « **Nous avons également deux jeunes inscrites qui suivent la formation d'aide-soignante en contrat d'apprentissage au lycée Gabriel-Deshayes. Et nous sommes ravis que des personnes aient envie de se former au métier, car nous avons besoin de soignants pour accompagner nos aînés** », conclut la directrice.

Partager cet article

Saint-Gildas-des-Bois. Un projet professionnel d'aide-soignante pour Véronique Ouest-France.fr

#Saint-Gildas-des-Bois

En continu

Une

Saint-Gildas-des-Bois